

Souvenirs d'une très joyeuse sortie paroissiale ...

Ce lundi de Pentecôte, une soixantaine de paroissiens de la communauté de paroisses : St Joseph, Jean Bosco, St Benoit de Strasbourg se sont retrouvés pour leur sortie paroissiale. L'Équipe d'Animation Pastorale avait demandé à la communauté des sœurs insérée dans ce secteur d'assurer l'organisation de cette journée. Elles étaient heureuses de présenter le message toujours si actuel de leur fondatrice, Elisabeth Eppinger, en religion Mère Alphonse-Marie, à Oberbronn et Niederbronn, sur les traces mêmes de la fondation de la congrégation.

Dès le matin, un temps de prière dans le bus a donné le sens de notre journée. A notre arrivée à Oberbronn, Sœur Chantal Parmentier, dans la grande chapelle du Couvent, au nom de la Congrégation, nous a accueillis et a retracé pour nous l'histoire de ce lieu, se référant à l'œuvre accomplie par notre fondatrice. Elle nous a présenté également les différentes communautés et la maison d'accueil, intégrées dans ce vaste espace de vie.

Puis ce fut la découverte de la personnalité profonde de Mère Alphonse-Marie, de son enfance à la fondation. L'assemblée a fait ainsi la connaissance d'une femme originaire de la région, habitée par un immense amour de Jésus-Sauveur, et béatifiée par le Pape François, en septembre 2018 à la cathédrale de Strasbourg, une personne toute simple dont le message continue de toucher bien des cœurs. Et ce message transmis aux sœurs de génération en génération et aujourd'hui même à des laïcs a interpellé le groupe !

Encore une découverte, celle du village historique d'Oberbronn qui a suscité notre émerveillement : ruelles antiques et maisons à colombages.

Le repas partagé, vécu dans l'amitié et la convivialité, a permis de mieux nous connaître, de discuter, de partager, et de goûter aux spécialités apportées par les paroissiens issus de différents continents.

L'après-midi un dernier temps a été consacré à la visite de la maison natale d'Elisabeth, à l'église de son baptême et à l'église paroissiale de Niederbronn, ces différents lieux où son projet spirituel a pris CORPS et VIE dépassant au fil des années les frontières géographiques.

Avant de prendre la route du retour, dans le bus, dans une prière unanime le groupe a rendu grâce pour cette belle et bonne journée, riche en amitié, en partage et en découvertes, heureux d'avoir trouvé en terre alsacienne une femme de Foi, d'accueillir, chacun à sa manière, le message de Mère Alphonse-Marie dans nos vies d'aujourd'hui.